

Resolución en Apoyo a la Democracia y la Estabilidad en el Medio Oriente

La Internacional Demócrata de Centro (IDC-CDI) reafirma su compromiso con los valores democráticos en el Medio Oriente y su dedicación a promover la paz regional. Reconociendo las amenazas persistentes planteadas por grupos extremistas, la IDC-CDI resuelve lo siguiente:

- **Expresa su pleno apoyo al derecho de Israel a la autodefensa como estado soberano y democrático.** Israel continúa enfrentando desafíos de seguridad significativos por parte de organizaciones terroristas que buscan socavar la paz y la estabilidad. La IDC-CDI apoya firmemente el derecho de Israel a proteger a sus ciudadanos y su territorio de acuerdo con el derecho internacional.
- **Condena el apoyo brindado a los grupos terroristas por actores externos que buscan desestabilizar la región.** La asistencia financiera, logística y militar a organizaciones extremistas permite ataques violentos que perjudican tanto a los civiles israelíes como a las perspectivas de paz en general. Irán, como el principal patrocinador estatal, al respaldar grupos como Hamas y Hezbollah, socava directamente los esfuerzos para lograr la paz y la estabilidad regional. La IDC-CDI se opone a estas tácticas desestabilizadoras, que afectan directamente a civiles inocentes.
- **Reafirma su compromiso con la protección de las vidas civiles y los principios democráticos en todas las situaciones de conflicto.** La IDC-CDI condena los ataques a civiles y se opone a la explotación de vidas humanas como instrumentos de guerra, lo que constituye una violación de los principios humanitarios fundamentales.
- **Exige la liberación inmediata e incondicional de todos los rehenes.** La IDC-CDI se opone firmemente a la toma de rehenes, enfatizándola como una grave violación del derecho internacional, y hace un llamado para el regreso seguro de todas las personas inocentes detenidas.
- **Reafirma la importancia de Israel como aliado democrático en el Medio Oriente y alienta a las democracias de todo el mundo a apoyar el derecho de Israel a la seguridad y la estabilidad de acuerdo con el derecho internacional.** La IDC-CDI enfatiza la necesidad de un frente unido contra el terrorismo y el extremismo que amenazan las sociedades democráticas.

- **Hace un llamado a renovar los esfuerzos hacia una solución de dos estados como un camino vital hacia una resolución justa y duradera del conflicto israelo-palestino.** La IDC-CDI insta a todas las partes a trabajar hacia este objetivo por medios pacíficos, libres de la interferencia de actores como Irán, cuyo apoyo a la violencia socava el diálogo genuino.
- **Expresa solidaridad con todas las víctimas del terrorismo y la violencia en la región.** La IDC-CDI se mantiene al lado de aquellos afectados por el conflicto en curso y se compromete a seguir apoyando políticas que prioricen la seguridad, la dignidad y las libertades democráticas para todas las personas en el Medio Oriente.

La IDC-CDI sigue comprometida con la promoción de la estabilidad regional y el fomento de la democracia y la paz en el Medio Oriente. Hacemos un llamado a la comunidad internacional para que reconozca la urgente necesidad de estabilidad y seguridad en la región.

Comité Ejecutivo – Siem Reap 18.11.24